

Der Kleine Freund 68



Gott kennt uns durch und durch

**„Wie sich ein Vater über Kinder erbarmt, so erbarmt sich der HERR über die, die ihn fürchten. Denn er weiß, was für ein Gebilde wir sind; er gedenkt daran, dass wir Staub sind. Ein Mensch ist in seinem Leben wie Gras, er blüht wie eine Blume auf dem Felde; wenn der Wind darüber geht, so ist sie nimmer da, und ihre Stätte kennet sie nicht mehr.“
Psalm 103, 13-16**

Wir müssen uns vor Gott nicht verstecken! Denn zum Einen hätte es gar keinen Sinn. Wie sollten wir uns vor einem allmächtigen, allwissenden, allgegenwärtigen Gott verstecken? Zum Zweiten sollten wir aber wissen, dass wir es uns gar nicht verstecken brauchen, denn, Gott begegnet uns nicht als Feind, vor dem wir uns fürchten müssten, sondern er begegnet uns als der wohlwollende, liebende, segnende Gott. Und zum dritten dürfen wir wissen: Weil das so ist, dürfen wir aufatmen, durchatmen, wir dürfen zur Ruhe kommen, denn dieser Gott will unser Heil. Wir müssen bei Gott nicht erst einen guten Eindruck machen, es ist ganz und gar nicht so wie bei einem Bewerbungsgespräch. Gott kennt uns durch und durch. Das bedeutet: Wir dürfen ehrlich vor ihm werden und wir sollen ehrlich vor ihm werden. Wir dürfen in das Licht Gottes treten.

„Wie sich ein Vater über Kinder erbarmt, so erbarmt sich der HERR über die, die ihn fürchten. Denn er weiß, was für ein Gebilde wir sind; er gedenkt daran, dass wir Staub sind. Ein Mensch ist in seinem Leben wie Gras, er blüht wie eine Blume auf dem Felde; wenn der Wind darüber geht, so ist sie nimmer da, und ihre Stätte kennet sie nicht mehr.“

Gott begegnet uns als liebender Vater. Gewiss, Gott ist auch ein heiliger Gott. Er wird für uns nicht seine Ordnungen beugen, er wird für uns weder Unrecht tun noch lügen, er wird an seinen Bestimmungen und Plänen festhalten, aber alles was er für uns tut und mit uns tut, wird immer geprägt sein von seiner unbedingten Liebe zu uns! Er will unser Gelingen. Er will, dass wir die Fülle haben. Er will unser Glück. Er will dass wir zur vollen Reife unseres Menschseins gelangen, er will für uns Vertrauen, Erkenntnis und Glauben bewirken. Gewissheit, Festigkeit, Freude, innere Stärke, Zielgerichtetheit und inneren Frieden. Er kennt uns durch und durch. Er weiß um unsere irdische Verhaftungen in dieser Welt. Er weiß um unser Festhalten und Festkrallen der Dinge dieser Welt. Er kennt unsere Schwachheit und Sehnsucht. Er weiß um unsere tem-

porären Sorgen, die alle kaum über den zeitlichen Horizont der nächsten Zeit hinausblicken wollen. Darum lädt er uns zu einem völlig neuen, zu einem völlig erneuerten Lebensstil ein. Ein Leben im Licht Gottes. Wenn ohnehin alles sichtbar und erkennbar ist, dann muss ich mir keine große Mühe geben, die Dinge zu verstecken. Dann kann ich ganz gelassen dazu stehen und daran arbeiten. Es ist wie bei dem Schmutzleck auf der Jacke. Wenn ich aufgehört habe ihn zuzudecken und zu verstecken kann ich nun meine Zeit und Kraft dafür verwenden, den Fleck zu säubern. Darum gilt diese wunderbare Einladung in das Licht Gottes.

„Wenn wir aber im Licht wandeln, wie er im Licht ist, so haben wir Gemeinschaft untereinander, und das Blut Jesu, seines Sohnes, macht uns rein von aller Sünde.“

1. Joh. 1,7

Diesen Weg ins Licht muss ich nicht alleine gehen. Weil ich mich in eine Gemeinschaft von begnadigten Sündern gestellt weiß, kann ich mich so geben, wie ich bin. Ich muss nicht mehr sein, als ich bin. Wem sollte ich etwas vormachen? Daraus entsteht eine wunderbare Gelassenheit. Lebe im Licht! Dann bist du frei und bleibst es auch!



Für Jesus allein!



Information & Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen, mehr von Jesus Christus zu erfahren. Darum diese Zeitung. Ich habe immer zwei Ziele: Ich möchte den Wert der Bibel zeigen, und ich möchte Jesus Christus so deutlich werden lassen, wie er in der Bibel beschrieben wird.

Mein Motto: Information nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote, falls Du Interesse hast, noch mehr über Jesus Christus zu erfahren. Dem Aufrichtigen lässt Gott es gelingen! Davon bin ich überzeugt. So lange Du ehrlich fragst, kannst Du darauf vertrauen, dass Gott dir alle Hilfe und Unterstützung schenken wirst, die Du brauchst, um IHN zu entdecken. Ich freue mich, Dir dabei helfen zu können. Zum Einen gibt es auf Facebook unter Mario Proll ganz viel Informationen und Videos über Jesus Christus. Darüber hinaus gibt es im Internet unter der Adresse:

<http://lyrikbote.de/>
jede Menge Quellen, Predigten, Informationen, Lyrik und weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle Schreiberlingartikel abrufbar. Entweder einzeln oder aber als 100er Pack in einem Journal (Journal 1-7). Ich verschenke auch gerne an ernsthaft interessierte Menschen Neue Testamente, Bibeln, Bücher von C.S.Lewis, Wilhelm Busch und Ulrich Parzany. Ich werbe nicht für eine Organisation. Ich gehöre zu keiner Sekte und will weder Spenden sammeln noch Mitglieder für einen Verein, eine Organisation oder Kirche werben. Mein Ziel ist lediglich, über Jesus Christus zu informieren. Ich glaube an den lebendigen Gott, Jesus Christus, der Dir in der Bibel begegnet, wenn Du sie aufrichtig liest. Du bekommst von mir jede erdenkliche Hilfe und Unterstützung, Du kannst jede ehrlich gemeinte Frage stellen und mich auch gern persönlich kontaktieren, wenn es darum geht, diesen Jesus Christus näher kennen zu lernen. Ich bin davon überzeugt, dass Dir Gott persönlich begegnen will. Er ist der Lebende, der Lebendige Gott, der mit uns reden will, der auf uns wartet, der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum, das Evangelium zu hören, zu verstehen und anzunehmen. Es geht um Rettung. Wir Menschen sind auf einem selbstzerstörerischen Weg ohne Gott. Davor will Gott uns bewahren. Er will uns unsere Schuld vergeben, aus falschen Bindungen befreien und vor allem: Er will uns eine Perspektive, eine Hoffnung für die Zukunft geben. Gott will uns das Ewige Leben schenken. Ohne Gegenleistung, aus reiner Gnade. Dafür kam Jesus Christus, Gott selber, der Sohn Gottes, in diese Welt. Er wurde Mensch. Er ging ans Kreuz, um für unsere Schuld am Kreuz zu sterben. Wer dies glaubt, wer sein Leben dem Sohn Gottes Jesus Christus anvertraut, der erfährt das Heil in Christus. Ich will dich zu Jesus bringen, alles Weitere ist dann eine Sache zwischen dir und ihm. Ich bin dabei nur ein Gehilfe zur Freude. So eine Art Briefträger für Jesus, der dir das Evangelium bringt. Gottes Brief an Dich!

Mario Proll,
Wichmannstraße 23
16816 Neuruppin
Mobil: 0159 0628 9342

Lyrikbote.de
